

Коктейль для тела by St. Barth
1 час 30 минут 7 200 руб.
(Обычная цена: 9 000 руб.)

Предложение действует с **1 июня по 31 августа**

Процедура начнется с выбора свежих ингредиентов, затем ингредиенты смешиваются, и роскошная фруктовая маска наносится на тело, а расслабляющий массаж головы и ног поможет почувствовать долгожданное наслаждение и легкость. Процедура обеспечивает мощный лифтинг-эффект, выведение токсинов, увлажнение и улучшение внешнего вида кожи

- Цитрусовая ванна для ног
- Маска для тела на выбор by St.Barth
- Массаж головы ◦ Массаж стоп
- В завершении Ароматический массаж с лосьоном по выбору by St. Barth

Предложение не комбинируется с другими специальными акциями, скидками или пакетами услуг.

За более подробной информацией и для бронирования процедур обращайтесь на ресепшн Спа по телефону **+7 495 212 20 60** или e-mail: **receptionspa@dtmarina.ru**

Cocktail by St. Barth
1 hr 30 min 7 200 rub
(Normal Price: 9 000 rub)

The offer is available **from June 1 to August 31, 2017**

The treatment starts with a choice of fresh components, then the ingredients are mixed and a fruit mask is applied on your body. Relaxing head and foot massage helps stimulates and provides a feeling of lightness. This body treatment provides skin with an intensive lifting, toxins removal, moisture boost, resulting in finer and firmer skin

- Citrus Footbath
- Body Wrap with selection of Body Masks by St. Barth
- Foot Massage ◦ Aroma Massage with your choice of Exclusive Body Lotions by St. Barth

Promotion is not valid in conjunction with other promotions, discounts.

To get more information please contact us by phone **+7 495 212 20 60** or e-mail: **receptionspa@dtmarina.ru**